
第一期生の講座の様子 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
[参加者の感想から抜粋] 

 

  
 

 

まず、参加して良かったというのが一番の感

想です。普段の生活では出会えなかった仲間

たちに刺激を受けたり、各界で活躍されてい

る講師の方々の話を直に聞き、質問も出来た

ということは貴重な体験でした。 

この講座に参加するまでは「男女共同参画」も

「審議会」のことも知りませんでした。仕事を

していない、専門的な知識もない専業主婦の自

分がここで学んでいいんだろうか、と気遅れし

ていましたが、受講を重ねるうちに、専門知識

を持っている人だけでなく「主婦であること」

「主婦の視点」というものも大切なことだとい

うことに改めて気付かされました。 

講義自体も本当に盛り沢山の内容でしたが、

様々な分野の方のご意見などをうかがうこ

とのできる機会も多く、最初から最後まで学

ばせて頂いたウィメンズカレッジでした。 

一番の収穫は、このウィメンズカレッジを通

して得た出会いと学びだと思います。 

 

 

 

（写真）熱心に講義する講師陣と、積極的に、グループでの 

意見交換、発表をする参加者 

 

 

 

20 代～60 代まで、学生からワーキングウーマン、主婦、弁護士、

起業家、ＮＰＯ、農業従事者など、様々な方々が意見を交換し、

学びました。 


